

## **Thomas Gmeiner neuer CTO von STAGETEC**



Mit Thomas Gmeiner als neuem CTO von STAGETEC werden ab 01. August 2022 die nötigen Strukturen geschaffen, um Tradition und Innovation auf dem internationalen Parkett für Audio, Video und IP Signalmanagement professionell und zukunftsweisend zu positionieren. Thomas Gmeiner sammelte langjährige Erfahrungen in den Bereichen Forschung und Entwicklung, wobei er die leitende Funktion an der Schnittstelle zwischen Professional Audio, Consumer Electronics und Automotive u. a. bei Harman/AKG sowie Knowles übernahm. Somit verfügt er über wertvolle Expertise bei der Produktentwicklung und im Innovationsmanagement.

„Die Entwicklung wird von kreativen Individualisten vorangetrieben, die oft von hoher Diversität geprägt sind. Mit besonderer Freude nehme ich als CTO die

Herausforderung an, ein Team zu orchestrieren, das Expertenwissen der besten Köpfe zu managen, zu fokussieren und ein Ergebnis zu erzielen, welches deutlich mehr ist als die Summe der Einzelinputs. Um dies zu erreichen, benötigt es einen Arrangeur, der das große Ziel niemals aus den Augen verliert und sich darum kümmert, dass die Entwicklung beständig auf Kurs bleibt. Das Ergebnis ist dabei immer ein Teamergebnis, an dem alle mit Freude arbeiten und natürlich auch stolz auf den Output sind. Audiotechnologie ist mein Spezialgebiet und meine große Liebe.", erklärt Thomas Gmeiner über seine Ambition für den Wechsel zu STAGETEC.

„Ich bin davon überzeugt, dass wir mit Thomas Gmeiner ein wesentliches Zeichen setzen um innovative Spitzenleistungen zu erzielen.“, blickt Wolfgang Salzbrenner (CEO) positiv in die Zukunft.

Thomas Gmeiner studierte Elektrotechnik-Toningenieur an der TU Graz, Musik an der Kunstuniversität Graz und Akustik an der Pennsylvania State University. Er ist verheiratet, hat zwei erwachsene Kinder und lebt mit seiner Frau in Wien und von nun an auch in Berlin.

<https://stagetec.com>